

Regata de Vela Menor en La Herradura en honor a las Glorias Navales

Fue el pasado sábado 17 de mayo, se llevó a cabo una destacada regata de vela menor en honor a las Glorias Navales de Chile. Este evento, organizado por la Armada de Chile y el Yachting Club La Herradura, tuvo lugar en las tranquilas aguas de Bahía La Herradura. La jornada fue una celebración no solo de la tradición marítima chilena, sino también de la destreza y el espíritu deportivo que caracteriza a las competiciones náuticas.



■ UN HOMENAJE SIGNIFICATIVO

La regata en honor a las Glorias Navales no solo fue un evento deportivo, sino también una manera simbólica de recordar y rendir tributo a los héroes que forjaron la historia marítima de Chile. La colaboración entre la Armada de Chile y el Yachting Club La Herradura reflejó el compromiso con el legado naval y la promoción de valores como el trabajo en equipo, la perseverancia y el amor por el mar.

En definitiva, este evento dejó una huella en las aguas de Coquimbo y en los corazones de quienes participaron y asistieron. Las Glorias Navales son, sin duda, un capítulo relevante en la historia de Chile, y celebrarlas a través de la pasión por la vela menor es una tradición que merece continuar siendo cultivada.

■ LA COMPETENCIA

La regata reunió a navegantes de diversas categorías, quienes desplegaron sus habilidades y pasión por la vela en un entorno cargado de emoción. Las aguas de La Herradura ofrecieron el escenario perfecto para esta competición, con vistas espectaculares y condiciones ideales para la práctica de este deporte.

mó el papel de la comunidad marítima en la preservación de la historia y los valores navales de Chile.

El Seremi de Deportes, Sr. Patricio Berríos E., entregó el primer lugar por categoría, el Gobernador Marítimo de Coquimbo, Capitán de Navío LT Ricardo Alcaíno T., quién entregó al segundo lugar y el Capitán de Puerto de Coquimbo, Capitán de Corbeta LT Daniel Sarzosa V., quién entregó al tercer lugar.

■ PARTICIPACIÓN Y CATEGORÍAS

Jóvenes y experimentados navegantes individuales se dieron cita para competir en las distintas categorías previstas para el evento. Cada categoría destacó por su nivel de desafío y por la camaradería entre los participantes. Desde las embarcaciones más avanzadas hasta las más modestas, todos los competidores demostraron su habilidad y dedicación.



■ PRIMER LUGAR GENERAL:

Martín González

■ SEGUNDO LUGAR GENERAL:

Felipe Guiñez y Claudia Bugueño

■ TERCER LUGAR GENERAL:

Carlos Varas y tripulante

■ PRIMER LUGAR OPTIMIST:

Felipe González

■ SEGUNDO LUGAR OPTIMIST:

Lucas Vanucci

■ TERCER LUGAR OPTIMIST:

Maite Hernández

■ PRIMER LUGAR ILCA:

Martín González

■ SEGUNDO LUGAR ILCA:

César Gómez

■ TERCER LUGAR ILCA:

Carlos Varas Cortés



■ PREMIACIÓN

Tras una jornada intensa llena de esfuerzo y determinación, los premios fueron entregados por las autoridades presentes, en el evento. Este acto de reconocimiento subrayó la importancia de la regata como un homenaje a las Glorias Navales y reafir-